
5 Pièces

Réf. 072024-105

1 995 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Maison à vendre (06210)
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Située  à  quelques  minutes  de  Mandelieu,  dans  un  havre  de  paix

absolu,  entre  Pegomas  et  Mouans-Sartoux.  Cette  villa  somptueuse  a

été  entièrement  rénovée  avec  des  matériaux  de  haute

qualité.Bénéficiant  d'une  orientation  plein  sud,  elle  offre  une  vue

panoramique  imprenable  du  vieux  Village  de  Mougins  et  ses  collines

environnantes jusqu'à la mer côté Esterel.Principalement de plain-pied,

la  villa  propose  un  vaste  espace  de  vie  avec  une  cuisine  ouverte

entièrement  équipée,  trois  chambres  dont  une  suite,  et  une  salle  de

douche avec WC. Une très grande terrasse vous permettra de profiter

de la ...

Situated just a few minutes from Mandelieu, between Mouans-Sartoux/Pegomas in

an absolute haven of peace, this sumptuous villa has been entirely renovated with

high-quality materials.Benefiting from a south-facing orientation, it offers a stunning

panoramic view of the old village of Mougins and its surrounding hills all the way to

the Esterel coast. Mainly on one level, the villa features a vast living area with a fully

equipped  open  kitchen,  three  bedrooms  including  one  suite,  and  a  shower  room

with  WC.  A  very  large  terrace  allows  you  to  enjoy  the  tranquility  of  this

property.Upstairs, ...
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